

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von einem der prägenden Publizisten der Schweiz, innovativen Verleger sowie langjährigen Leiter des Medieninstituts des Verlegerverbands Schweizer Medien

Karl Lüönd

12.5.1945 – 9.2.2026

Als Chefredaktor des Züri Leu sowie als Gründer und langjähriger Leiter der Züri Woche setzte er wichtige publizistische und verlegerische Akzente. Mit intellektueller Unabhängigkeit, analytischer Klarheit und grosser Leidenschaft engagierte er sich für Qualität, Verantwortung und Glaubwürdigkeit der Medien.

Karl Lüönd hat zudem das Medieninstitut des Verlegerverbands massgeblich geprägt und war ihm bis zuletzt eng verbunden. Als Erfinder der Dreikönigstagung schuf er zudem ein bis heute zentrales Forum für den offenen Austausch innerhalb der Branche und für die kritische Auseinandersetzung mit den gesellschaftlichen Aufgaben des Journalismus.

Wir danken Karl Lüönd für sein ausserordentliches Engagement, seine Impulse und seinen nachhaltigen Beitrag zur Schweizer Medienlandschaft. Wir werden ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Verlegerverband SCHWEIZER MEDIEN

Andrea Masüger, Präsident Pia Guggenbühl, Direktorin